

Artikel vom 01.06.2018

Thema des Monats Juni 2018

Der Haushalt steht auf der Tagesordnung



Mit dem Haushalt 2018 gibt die Marktgemeinde wichtige Investitionen frei. Gleichzeitig werden die guten Förderbedingungen genutzt, die seitens des Freistaates gewährt werden, insbesondere bei der Dorferneuerung und beim Breitbandausbau. Insgesamt ist eine Summe von 7,1 Millionen Euro für Baumaßnahmen vorgesehen.

Schwerpunkte sind dabei die Dorferneuerungsmaßnahmen in Burkersdorf und Theisenort, der Hochwasserschutz Zettlitz in Küps, die Glasfaserversorgung, der Ausbau von Gemeindestraßen (Gemeindeverbindungsstraße nach Wildenberg und Ortsstraße Melanger), die energetische

Sanierung der Schule sowie die Leerstands-beseitigung.

Mit dem Bau der Feuerwehrrhäuser in Hain und Burkersdorf und dem neuen Einsatzleitwagen (ELW 1) für die Küpser Feuerwehr wird auch auf dem Gebiet des Brandschutzes investiert. Der Haushalt soll in Kürze vom Marktgemeinderat beschlossen werden.